
- 1 -

□■ 理事会

日 時 平成26年２月13日(木) 10時～12時
場 所 日野市民会館・３階第一会議室

開 会 奥 修兵例会委員

＜第３９回例会＞
日 時 ：平成２６年１月１６日(木) 17:00～20:00
会 場 ：おおまさ別館「坊ホール」

【出席報告】 会員総数 36名
本日の出席者 30名
出席率 83.33％

【配付資料確認】

■会長挨拶 後藤 一郎会長

1．２週連続の大雪となりました。足元が悪くしかも寒さも
厳しい中、お元気でご出席ご同慶に存じます。
特に１４日は積雪の量、交通への影響等まさに記録的
な大雪でした。
当初「量は８日よりも少なく雨に変わる」との予報で安
心していましたが案に相違して前回を上回る大雪でし
た。
気象庁では「……誤差を認識してほしい」などと言っ
ていましたがマニュアル人間らしい言葉です。
大島の豪雨の際の対応もまだ記憶に新しいのに、言
葉が足りないのか、訂正が遅きに失したのか情報が役
に立たず残念です。
しかし、こんな中にあっても、立ち往生した山崎パンの
配送車が周りの人に無料でパンを配ったり、サービス
エリアの食堂が無料で食事を提供したり、被災者同士
の助け合いの様子が報道され、ほのぼのとしました。
今回も教訓にはなりました。
災害等の非常事態に備えておくこと。
予報は尊重しても鵜のみにはせず、外出の可否や対
応策を自分で判断すること。また、体力の維持に努めよ
う。ということです。

２．３日に関東交流会がありました。矢野幹事から報告が
ございます｡。

３．高幡不動の川澄貫主が退院されました。既にお勤め
に励んでおられます。クラブからお見舞いを差し上げ
ました。
厳しい寒さももうあとわずかです。ご自愛に勤められ
元気で春をお迎えください。

□幹事報告 矢野 凱弓幹事

1．2月3日(月)八王子LCで全日本プロバス協議会関東
ブロック交流会が開催されました。クラブより18名が参
加しました。「ALL JAPANプロバス便り」は参加された
方は既にお持ちと思いますが、参加されなかった皆
様にも本日配付させていただきました。他に多摩PC、
神奈川横浜PC、神奈川鎌倉PC、千葉四街道PC、埼
玉浮き城PC、新潟PC、鹿児島みなみPC、北九州PC
からも参加されていました。

2．11月23日(日)に第6回全国総会がはじめて関東で開
催されます。会費10,000円の所、クラブ補助5,000円
を考えておりますので来期の予算にも関わり、理事会
で承認をいただきました。

3．1月30日(木)に日野町おこし連絡協議会が開催され、
後藤会長が出席されました。昨年の新選組まつり、よ
さこい祭り、もみじ灯路等の活動報告がされました。
今年の新選組まつり、5月10日(土)・11日(日)が発表に
なりました。協賛金はクラブより20,000円、会員より1,000
円ずつの募金を募り約30,000円、合計50,000円を昨
年は寄付しております。皆様のご協力をお願い致します。

4．1月11日(土)に普門寺が焼けてしまわれ、入院された
川澄貫首に10,000円のお見舞いをさせて頂きました。

5．東京八王子PCから生涯学習サロンの案内が届いて
います。ご興味のある方はお申し出で下さい。

創立5周年記念プロジェクト

※瀬川 爾郎副会長
タイムスケジュールは平成27(2015)年9月開催を予定。

平成27年のカレンダーは連休が多くありますが、9月17
日(木)高幡不動尊例会場で記念式典を行う予定になり
ました。
記念事業の重点項目としては。

①日野市に重点をおく。
②高幡不動尊を強調したプロジェクト。
③日野市の歴史をくみ取り、生かした計画を考える。
④日野の私立大学と接触し、学生の姿を紹介する。
⑤日野の農業、地場産業等を紹介する。
⑥日野プロバスクラブ5周年を記念して、「日野プロバス
クラブの歌」の作詞、作曲する。

※現在までの記念式典のあり方について会員各位より
意見、要望等は各委員会委員長を通して理事会に反映
させていただきます。

にこにこワンコイン 奥 修兵例会委員

本日の合計 5名 2,500円

累 計 64名 31,500円

会長・後藤一郎 幹事・矢野凱弓
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■委員会報告

○例会委員会 山本 英次委員長
メンバースピーチは残すところ、今日の中村会員を入

れて5回となりました。6月に大坪冬彦日野市長を予定し
ておりましたが議会のため4月、5月メンバースピーチと
入替えとなる場合があります。澤田前幹事より日野市長
にお願いをしております。
クラブとは関係がありませんが、「チャリティーコンサー

ト」のチラシを配付させていただきました。私が所属して
いる東京八王子ワイズメンズクラブ主催の事業です。
ご興味がありましたらご協力をお願い致します。我々

のクラブでもこのようなコンサートが行える機会が出来た
らと思っています。
○情報委員会 小西 弘純委員長
「プロバスだより」39号を配付させていただきました。

よろしくお目通し下さい。
○会員委員会 小島 馨 委員長
皆様に「会員名簿」の最終チェックをして頂きました。

出来上がりは1頁に一人で制作します。次回理事会で協
議して発行したいと思っております。
○研修委員会 林 良健委員長
3月7日(金)に行われる“生き方に学ぶ講座”参加の意

思表示されていない方にチラシを配付させて頂きまし
た。現在参加者は10名です。本日お帰りになるまでにお
知らせいただきたいと思います。会場の定員70名となっ
ております。ご家族、お知り合いの方もお誘い合わせの
上ご参加をお願い致します。
○地域奉仕委員会 渡辺 明 委員長
3月11日(火)に高幡不動尊駐車場に於いて「献血」を

行います。お知り合いの若い方がおられましたらよろしく
お願い致します。
5月11日(日)メインの「新選組まつり」募金の徴収は今

年度は当委員会で行います。来月例会に一人1,000円
の募金にご協力をお願い致します。
4月21日(日)に開催される「浅川多摩川クリーン作戦」

が行われますが、詳細が決まり次第ご報告させていただ
きます。

同好会報告

○ゴルフ同好会 大島 芳幸幹事
東京多摩PCより案内が届いています。
日 時 5月22日(木)
下期スケジュール表4月の「第6回コンペ」は5月に合

同で行うについて同好会の中で検討させていただきます。
○写真同好会 山本 英次会長
6月中旬開催される「東京都1000人展」に出展したい

と思います。昨年も出展致しましたが、今年は同好会以
外の方にも出展していただき、ボード1枚を借り切る予定
でおります。ご協力をお願い致します。

メンバースピーチ

※テーマ「高齢者指導員として」
中村代志子会員

現在、日野市に高齢者指導員は65
名位いて、ブロックごとに分かれていま
す。私は多摩平エリアです。仕事は高
齢者の交通指導で横断歩道、自転車
など警察より指定された時に多摩平交
番に集まって、交差点で皆さんに注意

喚起する活動と振り込め詐欺など防犯関係などを今日
お越し頂いている佐々木係長と一緒に多摩平の森周辺
の団地を一軒一軒「皆さん困っていませんか」と5-6人で

まわり、振り込め詐欺防止を呼びかける役割をしていま
す。警察署で交通に携わってから35年経ちますが、交
通事故のテレビドキュメンタリーを見て、本人は植物人間

になり、両親の苦しみを見て、携わるよう
になり、現在に至っています。

※日野警察署防犯課
佐々木恵子係長

日野市のストーカの現状、日野市の
振り込み詐欺、被害総額1億5千万円
の現状、手口などお話し頂きました。

誕生日スピーチ

※矢野凱弓会員
昭和18年生まれで東京府が東京都になった年です。

タイは72才を祝います。先日モランボンの食事券を頂
き、早速家族で誕生会をモランボンで行いました。
※松澤紀美子会員
私は昭和16年1月19日生まれで73才になりました。私

の出生地は朝鮮全羅南道、本籍地は宮崎県宮崎城址、
現住所は熊本県不知火町など、いろいろな所に行きまし
たが、それぞれの話を聞くとそうなんだ思いました。
現在は孫４人に囲まれ楽しませてもらっています。

※田口賀夫会員
昭和18年1月10日生まれで福沢諭吉が生まれた日と

同じです。早生まれは得をしていて、干支で聞かれたり、
何月までは聞かれないので、1才得して今まで来ていま
す。これからも宜しくお願いします。
※奥 修兵会員
昭和16年1月18日生まれで73才になりました。私の名

前奥修兵の「兵」と云うのは、兄が新平で「平」、弟が浩
平で「平」、真ん中の私だけが「兵」です。16年12月に真
珠湾攻撃があった年だったからと思っています。
誕生日“うれしくもあり、うれしくもなし”が心境です。

■プロバスソング斉唱

■閉 会 瀬川 爾朗副会長

これをもちまして2月のプロバスの会を終えたいと思い
ます。
只今の歌にありますように、我々が歌っているこの歌

は良いことを云っています。一番、二番、三番とそれぞ
れの立場から評価して今後もっとよい人生を進もうでは
ないか、と云う歌です。
もしも俺は、と云う方がいらっしゃいましたら、もう一つ

違った観点からプロバスを賞賛するような歌を作ってもよ
いかなと思っています。
今月或いは来月初めには、皆さんにメール或いはFA

Xでアンケートを採りますので、来月の例会に持ち寄って
意見を交換したいと思います。

＜今月の会報担当 大島副委員長＞
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